早通小学校区コミュニティ協議会広報紙

平成26年3月31日 【発行】 早通小学校区 コミュニティ協議会広報部

みのり

梅の花もようやく開花し、待ち遠しかった春を迎えることができました。

昨年一年間、当コミュニティ協議会の事業へのご理解とご協力、大変ありがとうございました。

一部ではありますが、活動をご報告します。

《サッカー教室》









めざせ 未来の J リーガー

あいにくの前日からの雨で、残念ながらグラウンドは使えませんでしたが、入学式を待つ早通小学校の体育館でサッカー教室を開催しました。

今回は早小の児童と亀田西小の児童、25人の参加があり約2時間の教室に真剣に望む子どもたち。コーチには昨年までJ1アルビレックス新潟で活躍した内田潤コーチ、そして、なでしこジャパン、アルビレックス新潟レディースの上尾野辺めぐみ選手らが体の動かし方、ボールの使い方、そしてミニゲームと様々な指導を行ってくれました。

参加した子どもたちは目を輝かせながら、コーチらと一緒に運動を楽しみました。1年生から5年生まで、年齢差はありましたがそれぞれの楽しみ方ができたようです。

コミュニティ協議会では、今後も子どもたちの健やかな育成活動を実施していきたいと思いますので、皆さまのご支援とご協力をお願いします。

≪地域合同防災訓練≫

















6月29日早通小学校区の全自治会が参加し、地域合同防災訓練が行われました。今年度はアルファ化米を用意し、参加者全員で食べたり、起震車体験や、はしご車体験なども行いました。また、小学校では保護者への引き渡し訓練も行われ、万が一に備え地域全体で貴重な体験が出来たことと思います。

≪歩け歩け交流会≫

















9月29日、朝から天候に恵まれ、今年も100名近くの方が参加してくださいました。 茅野山にある梨畑をお借りし、100円で1人2個!!と、とってもお得な梨狩り体験が 出来ました。

お昼には美味しい豚汁を食べ、6年生にお手伝いをしてもらいながらビンゴ大会をし、 地域の皆様と楽しい時間を過ごせました。

普段近くに住んでいても、なかなか顔を合わせることがないご近所の方たちと、つながりが深まるよう、これからもこのような企画をしていきたいと思っています。